

VAUBAN

● N.-D.-de-France rend hommage à sa fondatrice.

En 95 ans d'existence, les murs du cours Notre-Dame-de-France (6^e) en ont vu passer des élèves, des professeurs et des parents. Un établissement qui commémorerait il y a quelques jours les 40 ans de décès de Marie Pila, sa fondatrice. Devant un large public, Claude Escallier, auteure de *Marie Pila, une puissance d'amour non asservie* (éd. du Carmel), est revenue sur son histoire dans la chapelle rénovée du cours.



C'est Marie Pila qui a donné son "âme" au Cours N.-D. de France.

/PHOTO DR

Après l'obtention de son bac, Marie Pila fonde l'école Notre-Dame-de-France en 1919, avec ses deux amies, Jeanne Grousset et Germaine Romieu. Premier établissement privé marseillais, il prépare les jeunes filles à passer leur baccalauréat. Marie Pila, alors directrice de l'école, est, selon Claude Escallier, très appréciée par ses élèves. Après de nombreuses années d'enseignement, elle s'éteint en 1974, à l'âge de 78 ans.

L.D'Ao.